
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

土棚小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第３回  土棚小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和５年２月１５日（水） 

開 催 時 間  ８時２５分 ～９時４５分 

開 催 場 所 体育館・第１会議室 

議 長 学校運営協議会会長 藤原 百合子 様 

出 席 者 １１名 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

（１）音楽集会（２年生）参観  

（２）会長挨拶・校長挨拶  

（３）議題「学校関係者評価」  

（４）全体共有・報告 

【主な意見・決定事項など】 

【議題】「学校関係者評価」をうけて、学校運営協議会委員より 

・（不登校における現状について）不登校の人数が少ないことは学校の 

努力が感じられる。コロナによる影響が落ち着いた後が心配される。  

・（保護者の学校へのかかわりの減少について）コロナ禍における学校へ  

 来る機会がないので仕方がない。５類になれば変わっていくことに期待  

 学校としても２月２１日に授業参観・懇談会を予定している。次年度は  

 より開かれた学校づくりを図っていきたい。  

・（子ども達の学校の楽しさについて）すてきな子ども達が多くいる。これ  

 も先生方がたくさんほめている成果だと思う。自治体としても声をかけ  

ていただけたら協力していきたい。互いの協力体制を高めていきたい。 

・（子ども達の学習の取り組みについて）保護者も日々の生活において目 

一杯の方もいるので、学校に目が向かない状況もあるかもしれない。地 

域として学校はすばらしい教育をうけられることを知らせていきたい。 

・学校側として書く力に重点をおき、家庭学習については学年で共通理解  

 をして取り組ませ、自主学習にも地道に取り組ませ、自発的な学びにつ  

なげている。できたことを評価し、今後も認めていきたい。  

・地域コーディネーターより、学校と地域とのつながりを大切にしたい。 

【配付資料】 ・レジュメ ・学校評価報告書  

・地域学校協働活動、実施報告書（今後の予定含む）  

次回開催予定 令和５年６月を予定 

 


